

UNNAR Implementasikan Kerjasama dengan BBS, IN2 dan Algebra University

Keikutsertaan delegasi Universitas Narotama (UNNAR) dalam kunjungan bersama rombongan Asosiasi Perguruan Tinggi Swasta Indonesia (APTISI) Pusat ke negara Kroasia dan Hungaria pada Mei 2017 lalu benar-benar dimanfaatkan oleh UNNAR untuk menjalin kerjasama dengan tiga institusi penting di Negara-negara tersebut.

12 September 2017, delegasi UNNAR terdiri atas M. Ikhsan Setiawan, ST, MT (Wakil Rektor 3) dan Qausya Faviandhani, SE, MM (Sekretaris International Relation Office) bersama Ketua DPRD Surabaya Ir. H. Armudji, MH mengunjungi Budapest Business School (BBS) yang diterima oleh Sára Csillag, PhD (Vice Rector for Research) dan Prof. Tamas Novak, PhD (International Director) bertempat di Buzogány u. 10-12. Budapest, Hungary. Kegiatan berupa dialog Go Hungary Go Indonesia oleh Prof. Tamas Novak, PhD dan Ir. H Armuji, MH serta launching buku riset “Go Hungary Go Indonesia”. Dalam kunjungan ini juga dilakukan penandatanganan Nota Kesepahaman (*memorandum of understanding* atau MoU) antara UNNAR yang diwakili oleh M. Ikhsan Setiawan, ST, MT dan Sára Csillag, PhD (Vice Rector for Research – BBS).

13 September 2017, delegasi UNNAR dan DPRD Kota Surabaya berkunjung ke IN2 Ltd. Zagreb, Croatia. Rombongan diterima langsung oleh pejabat IN2 Ltd yakni Ante Mandic (Chairman of the Board), Katarina Siber Makar (Member of the Board), dan Goran Oparnica (Managing Director). Kedua pihak diskusi rencana kerjasama antara DPRD Kota Surabaya dan IN2 Ltd. Termasuk menjadikan UNNAR sebagai pusat training / pelatihan Cyber Crime di Jawa Timur atau Indonesia, serta rencana magang di IN2 Ltd bagi mahasiswa UNNAR.

14 September 2017, delegasi UNNAR dan DPRD Kota Surabaya melanjutkan lawatan pendidikan dengan mengunjungi Algebra Univeristy, Zagreb, Kroasia, yang disambut langsung oleh Hrvoje Balen (President of Managing Director Algebra Univeristy). Kegiatan berupa penandatanganan MoU antara UNNAR dan Algebra University, dilakukan oleh M. Ikhsan Setiawan, ST, MT (dari UNNAR) dan Hrvoje Balen (President of Managing Director dari Algebra University). [nar]

Foto: M Ikhsan Setiawan (kiri) bersalaman dengan Hrvoje Balen usai penandatanganan MoU antara UNNAR dan Algebra University, yang disaksikan oleh dubes Kroasia untuk Indonesia (belakang tengah) dan ketua DPRD Kota Surabaya.